

La tragédie du Tsunami

PRESQUE DEUX ANS APRÈS CETTE TRAGÉDIE, LA MER CONTINUE A REJETER DES CORPS DANS LES SABLES.

LES PHOTOGRAPHIES QUI SUIVENT SONT DIFFICILEMENT SOUTENABLES. SI TU NE TE SENS PAS PRÊT, NE CONTINUE PAS CE DIAPORAMA

Cette photographie a été recueillie d'un appareil numérique retrouvé dans la boue un mois après la tragédie... On n'en connaît toujours pas le propriétaire.



Dernier avertissement

Les images sont très fortes

**Appuies ESC pour interrompre le
diaporama**













PLAYBOY
PLAYMATE
www.playboy.com

Quel courage

D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]